



Wotansteiner mit viel Humor

Wollten Sie schon immer mal wissen, für was ein Ehemann ohne Wissen seiner Frau viel Geld ausgibt, wie er schnell einen schwulen Schwiegersohn beiholt und darüber hinaus noch seine Tochter von einem auf den anderen Tag Zwillinge zur Welt bringen lässt? Dann ist das neue Stück der Wotansteiner aus Maden für Sie richtig. Es heißt „Die Erbtante aus Afrika“ und hat am 28. Oktober um 19 Uhr Premiere im Gudensberger Bürgerhaus. Regisseur Thomas Briefs verspricht, endlich wieder ein Stück mit Schenkelklopfer-Qualität zu präsentieren. Die Truppe setzt voll auf heitere und frivole Kost. Weitere Vorführungen sind am 4./5. und 10./11. November, Abschluss am Freitag, 17. November. Infos unter www.wotansteiner.de. (ula)

Kartenvorverkauf (Eintritt 7 Euro): Schreibwaren Reinhard, Buchhandlung Holetz, A. Horstmann, Maden.